
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 5年 3月 8日 13：10 

閉会 令和 5年 3月 8日 13：20 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、吉田広明、金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

鈴木副委員長開会 

七宮委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：現在、農林推進課に配属されている地域林政アドバイザーの冨永氏から、気候変動・脱炭 

素などの話を聞いてはどうかと思っているが、委員からの意見を伺う。 

 先日、棚倉町で冨永氏の講演があり、私も聞いてきたが大変興味のある内容であった。 

鈴木茂委員：委員長の案でよいと思う。4月にアドバイザーを離れたとしても、依頼すれば大丈夫 

ではないか。 

吉田広明委員：経費の問題が発生するのでは。 

金澤委員：塙町に残っていれば問題ないが。 

鈴木茂委員：講師料ということか。 

割貝委員：全体で行った方がよいのではないか。 

副委員長：冨永氏の講演、調査実施は経済の担当でよいのか。 

鈴木茂委員：農林推進課なので経済である。 

委員長：経済の所管で行うか全体で行うかどちらがよいか。 

吉田広明委員：全体がよい。 

委員長：全体で行うこととし、今回経済で何を調査するか委員の意見を伺う。 

吉田広明委員：東白衛生組合の調査は。高額な分担金を負担している。 

鈴木茂委員：所管ではない。組合議員がいる。 

金澤委員：下水道、終末処理場の調査はどうか。 

鈴木茂委員：農集排と公共下水を接続する件はどうなったか。 

金澤委員：接続しないこととなった。 

鈴木茂委員：羽黒山の上に上水道施設をつくったが委員長は見ているか。 

委員長：見ていない。その調査がよいかもしれない。生活環境課になる。現地の確認をし、説明を 

受けることとしたい。「上水道施設の状況と今後の対策について」としたいがよろしいか。 

（よいとの声あり） 

議 長 

確認印 

 



委員長：その他なければ終了する。 

副委員長閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 


